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Si ascolta l’inno nazionale  
 

CONSIGLIERE PERRONE 
comunicarvi, vi porto i saluti del 
loco a riconsegnare questa insegna che era arrivata a 
quindi con i contatti che Elio Spalluto
abbiamo presi con il Presidente 
Abbiamo avuto un'accoglienza straordinaria, 
in pullman, arrivati là, una notte sola e poi siamo ripartiti 
sono stati straordinari, devo dire 
parlato con il Sindaco che in quel periodo era in 
quindi avvieremo le procedure di gemellaggio da parte nostra 
perché è stata veramente una bella 
  
CONSIGLIERE PERRONE 
fare un’interrogazione ad oras. Naturalmente 
di stampa o i social che il Comune 
Danilo Perrone, senza entrare n
tranquillo. Vedo protocollo numero 8259 del 18
varie persone di Trepuzzi, naturalmente proprietari
Trepuzzi intima la rimozione degli alberi sul te
io ho visto, come penso anche 
secolari che naturalmente sarebbe proprio delittuoso 
subito una commissione ad hoc 
sono per non abbattere questi pini che sono secolari. E 
anche perché non è che prim
che sicuramente tu prenderai nel considerazione. Grazie.  
  
PRESIDENTE – Chiaramente, assessore Chirizzi, ti puoi benissimo riservare di rispondere in 
un secondo momento, di verificare.  
  

 
APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA 

 
PRESIDENTE – Ci sono interventi? Passiamo al voto. 
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Il Segretario procede all’appello. 

CONSIGLIERE PERRONE – Prima di passare al primo punto all'ordine del giorno vorrei 
i saluti del Comune di Bagnacavallo. Come sapete siamo andati con la pro 

insegna che era arrivata a Casalabate percorrendo 800 km di mare, 
Elio Spalluto ha preso con la pro loco di Bagnacavallo, poi 

Presidente del Consiglio comunale di Bagnacavallo, l'abbiamo riportata. 
un'accoglienza straordinaria, è stata una faticaccia perché si

una notte sola e poi siamo ripartiti per un'altra notte in pullman. Però 
devo dire riconoscenti al nostro Comune, mandano i saluti, hanno 

in quel periodo era in America e li abbiamo invitati 
quindi avvieremo le procedure di gemellaggio da parte nostra e da parte loro. Ci 
perché è stata veramente una bella cosa.   

CONSIGLIERE PERRONE – Presidente, scusi, prima di entrare nell'ordine del giorno 
oras. Naturalmente rivolta all'assessore dottore Chirizzi. Leggo notizie 
Comune avrebbe intimato… naturalmente questo

senza entrare nel merito della professionalità, questo periodo non 
protocollo numero 8259 del 18 maggio con il quale protocollo, 

naturalmente proprietarie del fondo in questione, 
intima la rimozione degli alberi sul terreno sito in via G. Pastore foglio eccetera. Ora, 

come penso anche l’assessore, lo stato dei luoghi e gli alberi
secolari che naturalmente sarebbe proprio delittuoso abbattere. Io chiedo che sia nominata 

ad hoc che tu presiederai per cercare di capire quali altre possibilità ci 
questi pini che sono secolari. E poi è un polmone verde di 

anche perché non è che prima abbracciamo e poi li tagliamo. Ecco, io ti faccio questa
tu prenderai nel considerazione. Grazie.   

Chiaramente, assessore Chirizzi, ti puoi benissimo riservare di rispondere in 
verificare.   

PUNTO 1 O.D.G. 

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE.

Ci sono interventi? Passiamo al voto.  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 
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SETTEMBRE 2023 

all'ordine del giorno vorrei 
sapete siamo andati con la pro 

bate percorrendo 800 km di mare, 
Bagnacavallo, poi noi li 

o, l'abbiamo riportata. 
è stata una faticaccia perché siamo partiti di notte 

per un'altra notte in pullman. Però 
Comune, mandano i saluti, hanno 

i abbiamo invitati a venire qui, 
e da parte loro. Ci tenevo a dirvelo 

prima di entrare nell'ordine del giorno dovrei 
Chirizzi. Leggo notizie 
o a firma dell'ingegner 
periodo non è tanto 

maggio con il quale protocollo, indirizzato a 
e del fondo in questione, che il Comune di 

G. Pastore foglio eccetera. Ora, 
lo stato dei luoghi e gli alberi… intanto sono pini 

chiedo che sia nominata 
per cercare di capire quali altre possibilità ci 

poi è un polmone verde di Trepuzzi, 
io ti faccio questa richiesta 

Chiaramente, assessore Chirizzi, ti puoi benissimo riservare di rispondere in 

PRECEDENTE. 


